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Aos dezessete dias do mês de agosto do ano de dois mil e seis, às treze horas e quarenta 1 

minutos, na Sala de Reuniões dos Órgãos Colegiados, realizou-se a Quinta Reunião Ordinária 2 

do Conselho de Administração, da Universidade Federal Rural do Rio de Janeiro, sob a 3 

presidência do Professor RICARDO MOTTA MIRANDA, contando com a presença da 4 

Senhora Vice-presidente, Professora ANA MARIA DANTAS SOARES, dos Senhores 5 

Conselheiros Professores ANA LUCIA DOS SANTOS BARBOSA, VALDOMIRO NEVES 6 

LIMA, NIDIA MAJEROWICZ, dos Senhores Conselheiros Servidores Técnico-7 

administrativos MAURICIO ROCHA LUCAS, JULIO CÉSAR PETINI, ELISEU FÉLIX DA 8 

COSTA, PEDRO PAULO MARTINS, GEISA APARECIDA SILVA, DENYS MANOEL DE 9 

SOUZA GONÇALVES, JAIR FELIPE GARCIA PEREIRA RAMALHO, CÉSAR FRANCO 10 

BERNARDO, JORGE FERNANDES DOS SANTOS, LETÍCIA SCHETTINI, CLAUDIA 11 

GOMES DE AGUIAR, JOSUÉ CARLOS DA SILVA e LUIZ ANTUNES, do Representante 12 

do Sindicato dos Trabalhadores em Educação desta Universidade, Senhor CARLOS 13 

ALBERTO DOS SANTOS CHAVES e do Representante da Associação dos Docentes, 14 

Professor FRANCISCO DE ASSIS DA SILVA. Verificada a existência de quorum 15 

regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão cumprimentando a todos. Em 16 

seguida, o Senhor Presidente deu as boas-vindas ao Senhor Conselheiro PEDRO PAULO 17 

MARTINS, Vice-diretor da Imprensa Universitária, pela primeira participação neste Órgão 18 

Colegiado e justificou as ausências do Senhor Conselheiro Professor EDUARDO MENDES 19 

CALLADO e do Senhor Conselheiro GILBERTO DA SILVA REIS. O Senhor Presidente 20 

justificou ainda a falta da reunião ordinária do mês de julho deste Conselho, falando da 21 

possibilidade de reposição em outro momento. Dando início à ordem do dia, o Senhor 22 

Presidente submeteu à apreciação da plenária a ata da Quarta  Reunião Ordinária deste 23 

Conselho, realizada no dia vinte de junho de dois mil e seis. Colocada em discussão e em 24 

votação, foi aprovada por unanimidade. Antes de dar continuidade à pauta, o Senhor 25 

Presidente propôs a inclusão extra-pauta da discussão sobre o Centro de Manutenção, setor 26 

extinto recentemente, que era subordinado ao Instituto de Ciências Exatas. Colocada em 27 

votação, foi aprovada por unanimidade. O Senhor Presidente fez então uma exposição sobre a 28 

situação em que se encontrava este Centro, falou da necessidade de se avaliar a real 29 

necessidade da existência de um Centro em moldes semelhantes, de que forma seria 30 

novamente concebido, com quais atribuições e funções, a que órgão estaria subordinado. Disse 31 

que seria interessante se ter uma idéia geral da opinião oriunda dos dirigentes das Unidades 32 

Administrativas ali reunidos. Durante esta discussão, às quatorze horas e quarenta minutos, a 33 

servidora técnico-administrativa MAUCIRA SANTOS MURI REIS, lotada no Restaurante 34 

Universitário, foi autorizada a participar da reunião, substituindo a Senhora Conselheira 35 

Professora MARIA ROSA FIGUEIREDO NASCIMENTO. Ao final da discussão sobre o 36 

Centro de Manutenção, às quatorze horas e cinqüenta e cinco minutos, o Senhor Presidente 37 

retomou a pauta da reunião, solicitando que o Senhor Conselheiro JAIR FELIPE GARCIA 38 

PEREIRA RAMALHO, Diretor da  Estação Experimental de Campos “Doutor Leonel 39 
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Miranda”,   finalizasse a exposição sobre a Estação, que havia sido interrompida na reunião 40 

anterior, a Quarta Reunião Ordinária deste Conselho. Finalizados o relato e a discussão desta 41 

Unidade Administrativa, o Senhor Presidente deu andamento à sessão. Pela ordenação 42 

previamente feita no “Levantamento das Necessidades das Unidades Administrativas”, 43 

elaborado pelo Senhor Conselheiro MAURICIO ROCHA LUCAS, a próxima Unidade 44 

Administrativa a ser debatida seria o Departamento de Pessoal. Como não havia representação 45 

deste setor nesta reunião, foi colocada em discussão a Biblioteca Central. O Senhor Presidente 46 

solicitou que a Senhora Conselheira LETÍCIA SCHETTINI, Diretora da Biblioteca Central, 47 

fizesse o relato das necessidades. A Senhora Conselheira iniciou enfatizando a escassez de 48 

pessoal no setor, especialmente de bibliotecários. Em seguida, colocou a necessidade da 49 

criação do sistema de bibliotecas na Universidade, para que elas possam “falar entre si”. Falou 50 

ainda da necessidade de captação de recursos, de um projeto para melhor aproveitamento de 51 

espaço físico e da implantação de uma biblioteca virtual de TCC – Trabalhos de Conclusão de 52 

Curso. Expôs a situação da aquisição de livros, dizendo que ainda não há uma participação 53 

efetiva do corpo docente nas atividades da Biblioteca e solicitou que quando forem criados 54 

novos cursos na Universidade, que seja comunicado à Biblioteca, para que haja uma melhor 55 

adequação do acervo. Finalizando, informou que a Biblioteca Central já vem fazendo a coleta 56 

seletiva de lixo nas suas dependências. Nada mais havendo a tratar, às dezesseis horas e 57 

cinqüenta e cinco minutos, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 58 

reunião, da qual, para constar, eu, THAIS CASTRO CALDEIRA DE ALVARENGA, na 59 

qualidade de Secretária dos Órgãos Colegiados, lavrei a presente ata que vai por mim assinada 60 

e depois de lida, discutida e aprovada, pelo Senhor Presidente e todos os presentes. 61 


